

La Orden del Mérito del Cuerpo, en la categoría de Cruz de Plata

LA GUARDIA CIVIL CONCEDE UNA CONDECORACION A LA COMUNIDAD AUTONOMA DE CASTILLA-LA MANCHA

El Ministerio del Interior ha concedido a la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha la Orden del Mérito del Cuerpo de la Guardia Civil, en su categoría de Cruz de Plata. Esta resolución de 18 de octubre, aparecida en el Boletín Oficial del Estado del pasado día 9 de noviembre, viene firmada por

el Subsecretario del aludido Ministerio, Rafael Vera.

Según el consejo de Presidencia y Gobernación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Rafael Martín Sanz, esta condecoración se debe, entre otros motivos, al interés manifestado por la Administración Autonómica en mejorar

las condiciones de vida de los miembros de la Benemérita Institución, tan unida por otra parte a nuestros pueblos, y que se plasmó el pasado año, con la firma de un Convenio en el Ministro del Interior, José Barrionuevo, para rehabilitar un buen número de casas-cuartel de la Región. En el referido convenio, la Junta de Comunidades destinaba 34 millones de pesetas, resultantes del superávit presupuestario del 83. El Departamento de Interior, por su lado, aportó una cantidad similar.

LA VASCO-NAVARRA



**SOCIEDAD ANÓNIMA ESPAÑOLA DE SEGUROS
Y REASEGUROS**

SEGUROS: VIDA - ROBO - INCENDIO - AUTOMOVILES - OCUPANTES - ACCIDENTES PERSONALES - CRISTALES - RESPONSABILIDAD CIVIL GENERAL - PERDIDA DE BENEFICIOS - MULTIRRIESGO DEL HOGAR - ETC. ETC.

PLAN DE JUBILACION REVALORIZABLE

VISITENOS Y LE INFORMAREMOS SIN NINGUN COMPROMISO

EN LA VASCO NAVARRA SOMOS SUS AMIGOS

DELEGADO: LUIS ENRIQUE MELIDA MUÑOZ

Nuncio Viejo, 1 - Teléfono 22 35 28 - TOLEDO